



 Pièces
 6 Pièces

 Superficie
 210 m²

 Référence
 86201901

 Prix
 3 050 000 €

Paris 8Eme Appartement à vendre (75008)

MAISONS & APPARTEMENTS

Exclusivité - paris 8 - friedland - hoche - appartement ensoleillé au 4ème étage - 3 ou 4 chambres - vue dégagée idéalement situé dans une rue prestigieuse du 8ème arrondissement, à deux pas de l'avenue hoche et de l'arc de triomphe, ce magnifique appartement de 210 m² vous accueille au 4ème étage avec ascenseur d'un immeuble haussmannien de grand standing, parfaitement entretenu, avec gardienne à demeure. Dès l'entrée, une vaste galerie dessert les superbes pièces de réception : un grand salon baigné de lumière, une élégante salle à manger (ou 4ème chambre) et une cuisine dînatoire ...

Exclusivity - paris 8 - friedland - hoche - sunny apartment on the 4th floor - 3 or 4 bedrooms - unobstructed viewideally located on a prestigious street in the 8th arrondissement, a stone's throw from avenue hoche and the arc de triomphe, this magnificent 210 m² apartment welcomes you on the 4th floor with elevator of a luxury haussmann-style building, perfectly maintained, with a live-in caretaker. From the entrance, a large gallery leads to the superb reception rooms: a large living room bathed in light, an elegant dining room (or a 4th bedroom) and a fully equipped kitchen with adjoining ...

BARNES SAINT-HONORE

122 Rue du Faubourg Saint-Honore - 75008 PARIS 8EME Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





